

Fawer Sihite Rilis Buku "Internasional Awam", Laksanakan Peluncuran di 4 Negara

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Dec 18, 2022 - 13:07



Penulis Buku

SIMALUNGUN - Fawer Sihite penulis buku "**Internasional Awam**" akan gelar peluncuran bukunya di empat negara, yaitu Indonesia, Malaysia, Singapura dan Thailand, peluncuran tersebut akan digelar pada bulan Desember 2022.

Buku yang menceritakan keberanian anak kampung dalam bergelut di dunia

internasional dengan keterbatasan bahasa Inggris, yang diberi judul Internasional Awam akan kita luncurkan di 4 negara, yang pertama tentu Indonesia.

Seterusnya Malaysia, Thailand dan Singapura," ungkap Fawer Sihite, pemuda asal Kota Pematang Siantar tersebut, Minggu, 18 Desember 2022.

Buku ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi anak-anak muda Indonesia untuk berani berkontribusi bagi dunia internasional.

Lalu, berharap buku ini bisa menjadi motivasi bagi pemuda Indonesia untuk lebih melibatkan diri dengan dunia Internasional, peluncuran buku di 4 negara ini akan diselenggarakan pada bulan Desember 2022 ini.

"Selanjutnya, seluruh hasil penjualan buku akan disumbangkan untuk pendidikan dan masalah stunting di Indonesia Timur," tutur Fawer Sihite yang juga mahasiswa doktoral tersebut.

Peluncuran buku ini akan melibatkan mahasiswa-mahasiswa Indonesia di beberapa negara tersebut.

"ita akan libatkan teman-teman mahasiswa dan pelajar Indonesia yang ada di beberapa negara tersebut, sebagai wujud kolaborasi dengan mereka untuk bersama-sama membangun Indonesia di masa depan," sebut mantan Ketua Bidang Hubungan Internasional Pengurus Pusat GMKI itu.

Rasa terima kasih yang sedalamnya juga kepada seluruh para sahabat yang telah membantu hingga buku ini dapat terbit.

Meskipun buku ini masih jauh dari kata sempurna, tentu saya mengucapkan terima kasih banyak buat para sahabat yang telah berkontribusi hingga buku Internasional Awam ini dapat terbit.

Disampaikan, ucapan terima kasih kepada bapak Ganjar dan Gus Yaqut yang telah memberikan kata sambutan dalam buku ini.

"Tentunya ke depan akan ada edisi revisi setelah menerima masukan dari berbagai pihak, dan buku ini juga bisa didapatkan di berbagai marketplace yang tersedia," tutup Fawer Sihite.